

Gemeinde Schloen-Dratow

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Schloen-Dratow vom 25.07.2024

Top 7 Einwohnerfragestunde

Es gibt folgende Anfragen:

Eine Einwohnerin möchte einen aktuellen Stand zum Thema Breitbandausbau. Der Bürgermeister gibt an, dass die Arbeiten im Ortsteil Schloen noch nicht abgeschlossen sind. Die entsprechenden Abnahmen der Teilabschnitte erfolgen zurzeit schon und weisen eine mangelhafte Arbeit auf. Der Landtagsabgeordneten Johannes Arlt hat empfohlen ein Beschwerdeschreiben an Herrn Vincent Kokert zu fertigen. Damit wurde Herr Fischer als Bauamtsleiter des Amtes beauftragt.

Im Ortsteil Dratow existiert die ausführende Firma nicht mehr, die Arbeiten werden jetzt von einer anderen Firma beendet.

Weiter möchte die Einwohnerin nochmals an die Problematik Wasserschaden in Groß Dratow erinnern. Die Gemeinde will mit dem WBV versuchen zusammen hier eine Lösung zu finden. Da die Behebung des Schadens die Gemeinde alleine kaum tragen kann.